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☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 
 

 
 

副会長 小池佳史 君 

北垣会長が出席出来ないので代わりに会長告知を致します。

ウクライナの報道が毎日されています。短期間で済むのかと思

いましたがかなり長期になっています。 

アメリカやイギリス NATO が対戦車砲ジャベル、戦闘機のス

ティンガーなどの機材を導入しているということでロシアはかな

り敗退しているみたいです。ウクライナとロシアは距離が遠く感

じますが、ロシアは日本の北海道からかなり近い国です。日本

の陸上自衛隊は一番強力な資材を置いているのが北海道で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北海道に練習場や戦車部隊、砲兵を北海道においた理由

は、ロシアは必ず北海道にくる、北海道が欲しいということで日

本の戦車や自衛隊の 3 分の１の自衛隊を北海道に派遣してい

るそうです。いずれロシアは北海道に侵攻してくる可能性は大

だと思います。ロシアはアイヌを守るために北海道を取りに行く、

と一部発表したこともあります。ロシアとアメリカの次に核兵器を

保有していたのはウクライナでしたが、ウクライナはソビエト連

邦が崩壊したときに核はもういらないだろうということで、ロシア

にすべて核を返したそうです、返してしまったのでロシアはウク

ライナが核を持っていないと判断し攻め込んだ、ロシアが攻め

込むようなことがあればアメリカイギリスドイツが参戦するからと

約束のもと核を返したみたいですが何もなくなりました。 

もしロシア・中国や軍隊が日本に攻め込んできたらどうしま

すか？というのを日本人２０・３０代にアンケートをとったところ

戦うと答えたのが２０％だけでした。 

今の状況ではアメリカは日本のために兵を派遣することはな

いと思います。 

核をもっている中国・ロシア・北朝鮮に囲まれている日本とい

う危機感をどこかで考えなければならないと思います。 

 

 

 

 

 

   山本敦弘 君 

 4 月 17 日（日）和歌山大学で地区協議会が行われます。 

受付が 9 時 15 分～10 時までなので 9 時半ごろラインで連絡

します。 

 

 

 ｢ロータリー財団 100 周年｣ 

 

表記の１００周年について再認識しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★5/11 例会は 

 クラブフォーラムの予定です 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

 
 

33.33% ⇒ 53.33%

出席率会員数 欠席者 出席者

3月30日 の修正出席率

15名 8名 7名 46.7%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ロータリーの最初の補助金 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 細川幸三 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇4 月 17 日地区協議会皆様、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 
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